

DPD Golkar Kab Kediri Daftarkan 50 Bacaleg Jalan Kaki Menuju KPU Targetkan 9 Kursi

Prijo Atmodjo - KEDIRI.INDONESIASATU.ID

May 14, 2023 - 12:25



Ketua DPD Golkar Kab Kediri Sigit Sosiawan daftarkan Bacaleg didampingi A.Samsul Hadi, Kuswanto, Anang Prakasa Ketua Fraksi Golkar berjalan kaki menuju KPU Kab Kediri. (Foto: prijo)

KEDIRI - Ketua DPD Partai Golkar Kabupaten Kediri dan jajaran pengurus proesi pendaftaran 50 Bacaleg DPRD Kab Kediri dikemas dengan jalan kaki untuk Pemilu 2024 ke Kantor KPU Kab Kediri, Minggu (14/5/2023). Pendaftaran Bacaleg Partai Golkar dilakukan serentak di seluruh Jawa Timur mulai pukul

09.00 WIB.



Ketua DPD Golkar Kab Kediri Sigit Sosiawan mengungkapkan, untuk prosesi pendaftaran bacaleg Golkar dikemas dengan jalan kaki menuju Kantor KPU dengan diiringi lagu mars Partai Golkar.

"Selain itu, prosesi pendaftaran yang diikuti 50 Bacaleg juga dikawal Pengurus Pleno, Pengurus Harian, Fungsiaris, AMPI, AMPG, PK se Kab Kediri dan organisasi sayap lainnya, " ucap Sigit.



Dijelaskan Sigit bahwa Partai Golkar merupakan partai yang terbuka untuk rakyat dan selalu bersama rakyat. Dari 50 Bacaleg Partai Golkar yang merupakan mayoritas kader partai dan sebagian pendatang baru. Mereka berasal dari berbagai macam profesi.

Usai menyerahkan berkas dokumen Bacaleg melalui konferensi pers Ketua DPD Partai Golkar Kab Kediri Sigit Sosiawan menyampaikan, Partai Golkar Kab Kediri

sudah mendaftarkan 50 bakal caleg DPRD Kab Kediri tepat pukul 09.17 WIB sampai di KPU.

"Saya berharap tidak ada masalah atau kendala, sebelum didaftarkan semua berkas dan dokumen sudah dicek. Alhamdulillah tidak ada masalah, " ucap Sigit dihadapan wartawan.

Lanjut Sigit terkait target kursi kami realistis saja, kemarin Golkar sudah mendapatkan 6 kursi. Saya berharap Pemilu 2024 bisa menambah 3 kursi. Jadi total kursi seluruhnya 9 kursi. Sehingga, naik 50 persen itu target kami.

"Saya yakin kalau teman-teman semua bergerak baik caleg dan pengurusnya. Insya Allah bisa tercapai, " tegas Sigit.



Sigit juga menambahkan untuk bacaleg keterwakilan perempuan sudah mencapai lebih 30 persen. Seperti di dapil 1 dan 2 bisa mencapai 50 persen.

"Insya Allah keterwakilan perempuan bisa terlewati tidak ada masalah, " tutup Sigit.

Sementara Ninik Sunarmi Ketua KPU Kab Kediri menyampaikan, Partai Golkar sudah mengajukan jadi proses kali ini adalah pemeriksaan kelengkapan dokumen-dokumen.

"Setelah diperiksa dinyatakan lengkap atau tidak jadi kalau nanti menyatakan lengkap maka KPU akan menerbitkan berita acara. Namun, apabila berkas ternyata dokumen-dokumen dinyatakan belum lengkap maka kami persilahkan kepada DPD Partai Golkar untuk melengkapinya sampai dengan tanggal 14 Mei 2023 pukul 23.59 WIB, "ungkap Ninik.